

M ボヌール 通信

2022 年

2月

厳しい寒さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
新しい年となりましたが、変わらず感染症対策をとりつつ、
レクリエーション等を実施しております。



お正月



新年会
1/1



地域の皆様の頂いた新鮮な魚と野菜



立春の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

世の中、ネガティブなニュースが多い状況ですが、気持ちだけは明るく、前向きに入居者の皆様の生活がより良くなるように職員一同努めています。

私は2020年4月より、Mボヌールで働かせてもらっております。その前は20年間、他の介護施設で働いておりました。地域を動き回る役割だったので、様々な介護施設に出入りしました。そこで思うのは、Mボヌールがとても良い施設だということです。医療体制を始め、職員さんの協力体制がとても良いです。特に何か緊急的なことが起きた時は、施設全体がすぐにまとまり、迅速にチームで動けています。新型コロナ対策も油断できない状況ですが、職員一同頑張っております。今後ともよろしくお願い致します。

企画調整課 木村 和弘

